

Heidelberger Halbmarathon 2018 - Bericht von Andi

Geschrieben von: Beate Ambacher - Aktualisiert Samstag, den 28. April 2018 um 17:30 Uhr

Hochsommer im April beim Heidelberger Halbmarathon 2018:

Zu einer der schönsten Halbmarathons in der Region gehört definitiv der in Heidelberg, der von vielen Läufern und Trias gerne als Test für die anstehende Saison gelaufen wird. Es müssen insges. 350HM überwunden werden, die mit 2 recht heftigen Anstiegen den Läufern alles abverlangt. Bei etwas ungewöhnlich sommerlichen Temperaturen von weitüber 20°C wurde der Schwierigkeitsgrad der Strecke nochmals deutlich erhöht, aber unsere Trias haben dies mit Bravour gemeistert:

Platz **AK** **Name** **AK** **Brutto** **Netto**

396	(56)	Essig, Simon	M35	01:45:27	01:44:47
182	(29)	Fiederlein, Nora	W30	02:01:52	02:01:24
106	(20)	Fiederlein, Jens	M30	01:33:33	01:33:29
120	(20)	Fleischmann, Anna-Kath.	W30	01:57:51	01:57:48
119	(23)	Friedemann, Thomas	M40	01:34:39	01:34:23
391	(71)	Giesler, Christian	M30	01:44:53	01:44:43
646	(70)	Kegel, Jürgen	M50	01:51:15	01:51:00
38	(2)	Lombardo, Armin	M50	01:28:16	01:28:06
66	(30)	Müller-Foell, Julia	W20	01:51:51	01:51:34
455	(67)	Raß, Michael	M40	01:47:00	01:46:19
588	(130)	Schultz, Stephan	M20	01:50:05	01:49:24
181	(28)	Steinhage, Johanna	W30	02:01:52	02:01:24
478	(103)	Weinzierl, Michael	M20	01:47:34	01:46:53

Bis im nächsten Jahr!
sportliche Grüße - Euer Andi :-)